



ACTUALIDAD

DANIELA ORTEGA



CONTRAALMIRANTE MUÑOZ MIRANDA, ENCABEZÓ LA CEREMONIA



LA ESCUADRA FUE RECIBIDA CON PIE DE CUECA Y CACHIMBO.

LA ESCUADRA ENCABEZADA POR LA FRAGATA LYNCH VISITA LA BOYA DE IQUIQUE, PARA RENDIR HONORES A LOS HÉROES DEL 21 DE MAYO.

La escuadra nacional llega a celebrar el 21 de mayo con los iquiqueños

Este año llegaron las fragatas Lynch y Condell y podrán ser visitados desde hoy hasta el 20 de mayo en la EPI.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

La Escuadra Nacional integrada por la fragata Lynch y la fragata Condell, llegó a Iquique para conmemorar un nuevo aniversario de las Glorias Navales. En su llegada a Iquique a las 12:10 horas rindieron honores en la Boya donde se hundió la Corbeta Esmeralda hace 146 años.

La tripulación de la Fragata Lynch, manifestó su orgullo de estar el 21 de mayo en Iquique, donde sucedieron los hechos que marcaron la Guerra del Pacífico. Para algunos integrantes de la fragata, es su segunda oportunidad de estar en Iquique y a pesar de ello, señalaron que es un honor estar en el mismo sitio donde

Combate del 21 de mayo de 1879 y destacaron como la ciudadanía conmemora la heroica acción de los marinos de la Esmeralda.

El contraalmirante Daniel Muñoz, comandante en Jefe de la Escuadra, recaló la importancia que tiene para los marinos estar en el puerto histórico de Iquique para conmemorar el Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa, "es un motivo de mucho orgullo, de admiración, es una instancia única que tenemos para rendir homenaje a esos valientes marinos liderados por el capitán Arturo Prat, que no se rindieron, que lucharon hasta el final, que dieron su vida por su buque, por su país, por su patria".

Explicó que "llevo 36 años de marino navegando los buques de la escuadra y

he venido en otras oportunidades para acá y toda vez que vengo, quedo con esa sensación de agradecimiento y de empatía con la ciudadanía de Iquique por esta gesta naval, que uno como marino dice bueno, pero esto es de la Marina y de Chile, pero aquí lo viven con mucha pasión, con mucha intensidad, los bomberos, los españoles, todos los pesqueros, los portuarios, los colegios. Me da mucha alegría ver cómo viven con tanta pasión, tanto como nosotros los marinos, conmemorar esta gesta tan importante", dijo el contraalmirante Muñoz.

FRAGATA LYNCH

El teniente primero Jorge Fernández de la fragata Lynch, explicó que es un buque de combate y uno de los más poderosos de Lati-

2

fragatas de la Armada, llegaron a Iquique para conmemorar las Glorias Navales

14

a 17 horas, es el horario para conocer ambas fragatas en la EPI, cuya entrada es gratuita.

noamérica, "el buque fue construido en Inglaterra en 1997 y fue adquirido por la Armada en el 2000, este es un buque multipropósito, ya que tiene la capacidad de poder despegar y aterrizar

helicópteros de la Armada de Chile, como también esta diseñado y equipado para la guerra anti superficie, es decir destruir otros buques, también aérea contra aviones pero la esencia de este buque es la guerra antisubmarina".

El teniente destacó que la tripulación de la fragata está entrenada y capacitada para detectar y destruir submarinos. Las dimensiones del buque son de un largo es de 133 metros, el ancho es de 16 metros y tiene un calado de 7.2 metros.

Los integrantes del buque cuentan con distintas áreas para compartir y realizar camaradería tras las largas jornadas. Una de las zonas prioritarias es la cocina donde los encargados son especialistas culinarios, quienes están a cargo de tener un "rancho" diverso y

siempre con la tradición del día jueves de almorzar empanada, cazuela y de postre mote con huesillo.

VISITA

Desde hoy y hasta el 20 de mayo, la ciudadanía podrá visitar las dos fragatas, La Lynch y la Condell a partir de las 14 horas y hasta las 17 horas en el Terminal Multioperador de la Empresa Portuaria Iquique (EPI). Las personas para ingresar deben llevar su cédula de identidad.

El gerente de EPI, Rubén Castro, destacó el valor histórico de estas recaladas. "La llegada de las fragatas es una oportunidad para acercarse a nuestra historia marítima, compartir con las dotaciones navales y vivir el puerto desde una mirada ciudadana y patrimonial".